



ÇA TOURNE A LANDERONDE & A SAINT-GEORGES-DE-POINTINDOUX ET ON A BESOIN DE VOUS !

Dans le cadre d'un court-métrage tourné en partenariat avec les communes de Landeronde et Saint-Georges-de-Pointindoux, l'équipe mise en scène recherche **des personnes disponibles et intéressées pour figurer dans certaines scènes**, à savoir :

- **40 jeunes majeurs paraissant 18/22 ans pour une séquence de fête**
- **7 hommes et femmes de tous âges et tous profils pour jouer des clients dans un café**
- **3 hommes de + de 65 ans et 1 femme de tous âges pour incarner des villageois**
- **3 hommes pour jouer des ouvriers et un joggeur**

Le tournage aura lieu de nuit, entre le 6 et le 9 septembre, et durera selon les séquences de 2H en soirée à une nuit complète. Il est nécessaire de pouvoir se rendre de façon autonome sur les lieux du tournage.

Si vous êtes intéressé et souhaitez avoir plus d'informations, n'hésitez pas à **contacter rapidement Gaëtan, de préférence par mail à l'adresse suivante : pleinnoir@gmail.com ou par téléphone au 06 81 66 81 10.**

Nous recherchons par ailleurs aussi des véhicules !

Une ancienne Polo Volkswagen (rouge, bleu ou jaune) dont l'habitacle s'allumerait lorsqu'on l'ouvre à distance, une voiture noire ou grise possiblement tunnée et une motocross ou un vélocross.

Nous vous espérons nombreux pour participer à cette aventure !

L'équipe Mise en scène